

# Gewalt gegen Polizei

Mehr als 62.000 Polizisten sind im vergangenen Jahr Opfer einer Straftat geworden. Das ist eine Zunahme um 6,3 Prozent innerhalb eines Jahres, wie aus einem Bericht des Bundeskriminalamts (BKA) hervorgeht. Mit rund 22.000 Fällen nimmt Widerstand gegen die Staatsgewalt den größten Teil der gegen Polizeibeamte gerichteten Delikte ein.

Der Vorsitzende der Innenministerkonferenz, der rheinland-pfälzische Innenminister Roger Lewentz, sprach sich erneut für die Ausrüstung von Polizisten mit fest am Körper getragenen Kameras aus. Der offene Kameraeinsatz erzeuge eine deeskalierende Wirkung. Mehr: [www.welt.de](http://www.welt.de)

Mehr News finden Sie unter [Wichtiges in Kürze](#).